

## Wir packen mit an! – Johanniter Weihnachtstrucker-Aktion an der Außenstelle Neunburg v. W.



Die Weihnachtszeit steht im Zeichen der Nächstenliebe und Hilfsbereitschaft. Unter dem Leitgedanken „Wir packen mit an!“ beteiligte sich die Außenstelle Neunburg v. W. an der Johanniter Weihnachtstrucker-Aktion. Wie jedes Jahr zur Weihnachtszeit kommen auf diesem Weg tausende Hilfspakete bei notleidenden Menschen in Südosteuropa und seit der Corona-Pandemie auch bei hilfsbedürftigen Menschen in Deutschland an.



Ein besonders herzliches Dankeschön geht an alle beteiligten Schülerinnen und Schüler für ihr großartiges Engagement, sowie alle Lehrkräfte, die beim Packen der Pakete, gefüllt mit Grundnahrungsmitteln, Hygieneartikeln und Spielzeug für Kinder, tatkräftig unterstützt haben.

Am 19. Dezember konnten wir 28 Pakete an die Johanniter übergeben. Um darüber hinaus das Engagement der ehrenamtlichen Fahrer zu würdigen, sammelte unsere Schule zudem eine Geldspende in Höhe von 400 € für den Pakettransport.



Ein großes Dankeschön gilt auch den Mitarbeitern der Rathausverwaltung Bodenwöhr, die sich aktiv an der Aktion beteiligt haben. Durch die Initiative von Frau Sandra Reisinger wurden 5 Pakete beigesteuert.

Sicherlich kann diese Aktion nicht nur Menschen in Not unterstützen, sondern uns alle wieder daran erinnern, dass viele Dinge, die wir als selbstverständlich erachten, in Wirklichkeit ein großes Geschenk sind.

Angelina Kopp